



Heiße Soullklassiker, grooviger Dancefloor und krachende Rocknummern bestimmen das Programm dieser Liveband. Ihr Motto "Let's groove tonight".

Sie gehört zu unseren besten Bands und waren unter anderem zu Gast bei Pirelli, Pneumobil, Koziol, EK (bereits zum fünften Mal), TetraPak oder Peavey, wie auch zweimal hintereinander als Top-Act auf einem der hochwertigsten Straßenfeste in Deutschland, dem „Theatrium“ in Wiesbaden. Kurhaus Wiesbaden, Ringlokschuppen Bielefeld, Kempinski Hotel Gravenbruch bei Frankfurt und die Esperantohalle Fulda sind nur einige Locations, in denen sie aufgetreten sind.

Abwechslungsreicher Gesang durch die Gesangfront, soulige Klänge durch die Saxophonistin, groovige Rhythmen durch Bass, Gitarre und Schlagzeug und knackige Sounds durch das Keyboard machen machen den Abend zu einem Live-Erlebnis der besonderen Art, ein musikalischer Leckerbissen, den man gehört haben muss. Die Band spielt nicht einfach Songs - sie **entertained**.



Die Harmonie und der Spielspaß, gepaart mit hervorragenden Musikern, sorgen für den berühmten Funken, der sofort auf das Publikum überspringt. Hier bekommt man nicht nur Musik, sondern bestes Partyentertainment.

„Unglaublich! An welche Songs sich diese Band herantraut!“
„Wieso spielt diese Band erst jetzt hier?“



Klick zum Video

Sie haben die Wahl: Sie empfangen Ihre Gäste Unplugged als Walking Act, spielen wundervolle Songs zum Dinner und/oder bringen Ihre Gäste zum Tanzen. Optional mit zwei, drei oder vier Sängern, ganz nach Ihrem Wunsch.

Wir freuen uns darauf, Ihre Veranstaltung mit dieser Band zu einem echten Erlebnis zu machen und auf Ihre Kontaktaufnahme.